

会 議 錄

会議名	令和 2 年度 第 1 回文化会館運営委員会
開催日時	令和 2 年 12 月 18 日 (金) 14 時～15 時 30 分
開催場所	不二輸送機ホール (山陽小野田市文化会館) 研修室
出席委員 (7 名)	枝村委員、塩田委員、竹内委員、竹川委員、富田委員、中川委員、廣田委員
欠席委員 (2 名)	猪俣委員、倉田委員
傍聴者	なし
担当課及び 出席者	担当課：文化スポーツ推進課 (文化会館) 川崎部長、石田課長、渡邊館長、村上
会議次第	<ol style="list-style-type: none"> 1. 辞令交付 2. 市民部長あいさつ 3. 自己紹介 4. 会長及び副会長の選出について 5. 会長あいさつ 6. 議事 <ol style="list-style-type: none"> (1) 文化振興関連業務について (2) 文化会館の利用状況及び貸館事業について (3) 文化会館維持管理について 7. その他
会議結果	<ol style="list-style-type: none"> 1. 辞令交付 2. 市民部長あいさつ 3. 自己紹介 (委員、事務局) 4. 文化会館運営委員会関係の条例・規則の説明 5. 会長の選出について 会長に富田委員を選出 6. 会長あいさつ 7. 副会長の選出について 副会長に廣田委員を選出 8. 副会長あいさつ 9. 議事 <ol style="list-style-type: none"> (1) 文化振興関連業務について 事務局－【資料 1】の説明 <ul style="list-style-type: none"> ○ 平成 31 年度主催文化事業報告 ○ 平成 31 年度文化振興課関連事業 ○ 令和 2 年度不二輸送機ホール関連事業

	<p>委 員一落語公演の入場者が少ないと感じる。PR の方法はどうだったのか。</p> <p>事務局一新聞のテレビ欄に掲載等行った。遠方からの問い合わせはあったが、結果的に入場者は少なかった。委員で何かいい方法はないだろうか。</p> <p>委 員一チケット代を見直ししてはどうか。</p> <p>委 員一最後は手売りしかない。チケット代は他市に比べ 3,000 円の料金設定は安い。しかし残念だが、山陽小野田市の文化に対しての意識が低いと感じる。</p> <p>委 員一宣伝カー、公民館や全世帯に回覧板等で配布できないか。</p> <p>委 員一ペーパー以外 SNS の活用。</p> <p>委 員一経験上 3,000 円超えるとなかなか観客は来ない。回覧板はチラシを入れることを拒否された。</p> <p>議 長一委員会、事務局で考えなければならない。ずっと課題になっていくと思う。</p> <p>委 員一かるた教室を実施しているが、生徒の感想はどうか。</p> <p>事務局一ガラスとかるたについては今年度から文化スポーツ推進課で担当している。かるた教室は今年度 9 校から計 12 回開催希望があった。生徒が講師の今村先生、久保先生にお札状を送るなど生徒にも非常に好評を得ている。</p> <p>小中学校には、かるたや関連の本の配布もしている。</p> <p>委 員一かるた文化の普及は、ぜひ継続していただきたい。</p> <p>委 員一今回の県のアンサンブルコンテストの模様を録画して市の HP に掲載できないのか。</p> <p>事務局一これは共催の催物。市主導ではないので市の関与が少ないとため難しい。</p> <p>議 長一主催者には声掛けをしていただきたい。</p>
(2) 文化会館の利用状況及び貸館事業について	
事務局一 【資料 2】の説明	
○平成 31 年度、令和 2 年度（4 月～9 月）	
文化会館利用実績（利用件数、利用人数等）	

委 員一文化会館にあるピアノの利用率についてはどうか。
事務局一コロナ対策のため貸館ができなかった期間もあり、今年度の使用は少ない。コンクールの出場者が練習で使用することはあった。

委 員一せっかくなので、ピアノをもっと使ってほしい。「ピアノ週間」として、1週間開放するとか。会館に関心・興味をもってほしい。

委 員一まちかどピアノの実施はどうか。

事務局一以前まちかどピアノできるか内部検討した時に苦情や管理という問題が出て実行には至らなかった。ピアノの活用について実現できることがあれば前向きに取り組みたい。

議 長一前向きに検討していただきたい。

(3) 文化会館維持管理について

事務局一【資料3】の説明

○文化会館維持に係る修繕関係費用額（100万円以上）
平成29年度から令和2年度の100万円以上の
修繕・改修・備品の更新について

委 員一維持管理は大変だとは思うが、早く専門家をいれて計画を立ててほしい。そのための予算をとってほしい。

事務局一最近は財政担当課にも理解してもらって修繕費が増えていると思う。職員ではわからない専門的な分野なので委員が言わされたようにして館の修繕計画策定のための予算を要求している状況。

委 員一雨漏りがひどいと聞いている。そのままにしておくと会館が傷むことになる。

事務局一全面的に修繕を行いたい。しかし、市には他の施設も多くある。修繕の優先順位をどのようにつけるか、担当課としては予算要求し、なるべく早いうちに着手していきたいと考えている。

議 長一貸館が少ないうちに専門家にみてもらって修繕にかかる金額を見積ってもらってはどうか。ここ文化会館は、市内だけでなく県内の方にも気に入っている施設。少しでも良くなるよう期待している。努力していただいているが、館の維持は、さらに声を大にして進めたいいただきたい。

10.その他

議 長－委員会開催の際にコロナ対策として、受付で連絡先や体調確認や検温をしっかりしてほしい。次回は行ってほしい。1月か2月に開催予定ということで、皆さん全員出席できるような時間帯で考えてほしい。

事務局－連絡先は把握している。検温は実施したい。

事務局－以上をもちまして運営委員会を終わります。